

Weitere Bücherspende für die Dependance Eiweiler

An unserer Dependance in Eiweiler durften wir im Januar ein zweites Mal eine großzügige Bücherspende entgegennehmen, die vom Lions Club Heusweiler finanziert wurde. Herr Oswald Balzert überreichte der Schulleiterin Frau Julia Neiser-Mohm und der Verantwortlichen für die Schülerbücherei Nadine Quinten die tollen, zahlreichen Bücher. Die Erstklässler der Klasse 1E2 zeigten gleich viel Interesse und freuten sich sehr!

"Lesen ist ein grenzenloses Abenteuer der Kindheit." (Astrid Lindgren)

Vielen Dank für die Bücherspende und die tollen Abenteuer!